

Universidad de Chile

Señor Director:

La actitud de defensa muy justificadamente asumida en favor de la rectora de la Universidad de Chile debió ser la misma en los casos parecidos en que la víctima tenía otras ideas políticas, y así deberá serlo también en el futuro (incluso por parte de la propia rectora), para que no se llegue a creer, ante un desigual reproche, que lo cautelado fueron las ideas políticas de la rectora y no la estricta misión universitaria.

RICARDO SALAS VENEGAS

Profesor Escuela de Derecho
Universidad de Valparaíso